



新しい時代の主人公はわたしたち

第2回 高校生 アントレプレナーシップ研修

in 岐阜大学



イベントレポート

8月17日(土) 10:00~12:30



第2回 高校生アントレプレナーシップ研修 in 岐阜大学の内容

01

仲間と協力して
力を合わせて経済を回そう

みんなの経済カードゲーム



経済の仕組みを楽しく学ぶ
人気のワークショップ

02

これからの社会を
変えるアイデアを知ろう

ビジネスコンテスト体験



起業家育成コンテストのプレゼンを
体験してみよう! 起業部が特別実演!

03

新しい時代の主人公となる
ヒントをつかもう。

未来創造ディスカッション



様々な世代とともに描く
明るい未来

01

みんなの経済カードゲーム

7グループに分かれて、経済の仕組みを学ぶワークショップを行いました。グループが1つの会社となり「お金を増やす」ことを目標に作戦を考えました。それが役割を持って効率よくお金を稼ぐことができました。その要因は、何よりチームワークが大切だということや、最初に目標をしっかりと立てること、思い切って投資することの重要性、時間や在庫の管理などであることに気づくことができたと思います。カードゲームでの学びを、これから的人生の中でもぜひ生かしてください。



みなさん、この度は「第2回 高校生アントレプレナーシップ研修 in 岐阜大学」にご参加いただきありがとうございました。

研修では1部・経済のしくみを学ぶ、2部・ビジネスコンテスト体験、3部・講師加藤さんの話と、自分が描く未来を考える3部構成となっており「自分・仲間・未来を知る」というテーマでワークショップを行いました。

これから、大学そして社会へと活躍のフィールドを広げていくみなさんにあって、新しい刺激となつたかと思います。みなさんのこれからのご活躍を心より楽しみにしています。

02

ビジネスコンテスト体験

大学生「アイデアピッチコンテスト」「ビジネスプランコンテスト」など、岐阜大学起業部のメンバーは数々の賞を受賞しています。そんな注目を集め岐阜大学起業部のメンバー3名に実際のプレゼンをしていただきました。身近な課題を見つけ、解決する方法を考え、それをマネタイズする。あまり関心のなかった「起業」というキーワードがより身近に感じられたと思います。「自分もチャレンジしてみようかな」という気持ちを大切にしましょう。



03

未来創造ディスカッション

愛・地球博(2005)のトヨタ館で話題になった「i-unit」開発時のチーフエンジニアを務められた加藤喜昭さんに、普段の生活から未来へのヒントを見つけ出す大切さや、今、私たちの住んでいる日本そして岐阜県はとても恵まれた場所であり可能性の塊であること、これから変わりゆく未来に向けて今考えるべきことを教えて頂きました。これからの時代の主人公はみなさんです。今回の研修の学びと気づきを今後の高校生活に役立ててください。

